

地域づくり協議会だより

発行元：下草野地区地域づくり協議会 会長 丸山久徳

編集事務局：下草野まちづくりセンター 長浜市北ノ郷町105

TEL.0749-74-2340 FAX.0749-74-1445

会長あいさつ

昨年末から数年来の大雪・厳冬、うららかな春、ほたるの舞う季節が過ぎ、もうすぐ立秋、時の移ろい早いものでまさに鳥兎忽忽（うとそうそう）です。

日頃は、下草野地区地域づくり協議会の活動に深いご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

当協議会は、令和3年4月1日より指定管理団体として事業を開始して二年目になります。下草野まちづくりセンター（まちセン）は、新年度よりセンター長（旧館長）に新しい方が就任されました。スタッフの皆さん共々よろしくお願ひいたします。

さらに主催しております学童事業ですが昨年はプレ学童として夏休み・冬休みのみでしたが、本年度より通年実施となりました。専任スタッフ1名とまちセンスタッフ・アルバイト等にて運営しています。協議会の組織におきましては、専門部会の地域生活応援隊を二つに分けて生活応援隊と環境整備隊としております。共に各副部会長のもと活動して行きます。今後の活動につきましては、毎月のイベントカレンダー・チラシ・ホームページ等にて逐次お知らせさせていただく所存です。

最後になりましたが、買い物支援・野菜市・文書配布・各行事にご協力頂いております推進員・協力員・連合自治会の皆様、本年度もよろしくお願ひいたします。

総会 書面表決結果

令和4年度定期総会は、昨年同様に新型コロナウィルス感染防止のため書面表決とさせていただき、去る5月6日～5月13日の期間で書面にて投票頂きました。60名中56名の方の賛同を頂き（4名の方は未提出）総会提出議案はすべて可決させていただきました。今年度の計画（予算も含めて）は、まちセンにていつでも開示いたします。お気軽にお問い合わせください。

ゴミゼロ作戦

地域生活応援隊

5月29日（日）に、地域内環境美化の一環として、今年もゴミ拾いを実施しました。当日は大変暑くなる予報が出ていた中、早朝より29名の方に参加していただき、地域内各方面に出発し主要道路・通学路を中心にゴミを拾い集めました。約一時間半の活動で集まったゴミが、可燃・不燃合わせて12袋にもなりました。暑い中参加いただいた皆さん、ありがとうございました。普段、車で走行中、前を走る車から空き缶等のゴミを投げ捨てたり、タバコのポイ捨てを目撃することがあります。周りの目を気にしないこのような行為が少しでも無くなるよう、一人一人の意識改善に期待したいものです。



裏面へ



ほたる観賞会

ふれあいイベント隊

6月4日(土)、下草野地域有数の大型イベント、ほたる観賞会が開催されました。3年ぶりの開催ということで、人の集まり具合が非常に気がかりでしたが、ありがたいことに開始時刻が近づくにつれてたくさん的人が集まり、参加者全員に配る“ほたるこちゃんせんべい”が足らなかつたらどうしようかと一瞬思ったほどでした。参加者の皆さんは歓談の後、まちセンを出発して観賞会のルートにつき、南郷町廻りでホタルを見ながら半時間くらい歩きました。観賞会から帰ると、皆さんお待ちかねの抽選会。こちらは賞品選びにかなり力を注ぎました。そのかいあってか、抽選会はイベント中最も盛り上がりました。最近、コロナ禍においてイベントは軒並み中止続��でしたが、今回ようやくほたる観賞会を開催させて頂き、地域の方々に喜んで頂けたことは、運営側としても本当に嬉しい限りです。



お外であそぼ

上草野地域づくり協議会や長浜社協と共に、楽しいふれあいのイベント『お外であそぼ』を実施しています。

☆ レンゲ花畠であそぼ（5/7）
首飾りや押し花を作り、鬼ごっこなど。

☆ どろんこあそび（5/28）
まちセンの裏手の田んぼをお借りしてどろんこ遊び

☆ 竹馬つくり（7/2）
昨年末に竹林伐採した際の竹を使って竹馬を作りました。



買い物支援

毎月、第2・4週の水、木（午前中）に買い物支援の車を運行しています。

最近、新しく利用してくださる方が増えました。

「車の中での語らいの時間が嬉しい。」とのお声も頂いています。

